

## 《单词百科:NPC是什么意思?NPC怎么发音?NPC的解释和用法》

英语单词NPC是什么意思?NPC怎么读?NPC怎么发音?英语巴士为您整理了NPC的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### NPC的意思

1、abbr.National People's Congress全国人民代表大会;National Patent Council全国专利委员会;Non Player Character 非玩家人物;

### NPC的双语例句

1、KLF 6 gene may be involved in carcinogenesis of sporadic NPC.

结论:这3个变异可能是KLF6基因的新的突变位点,在某些NPC发病中可能有作用.

2、Will there be NPC guilds?

游戏中有NPC工会么?

3、 Encounter sites have a small chance of spawning a " Commander " NPC.

遭遇战 地区有很小的几率遇到NPC指挥官.

4、 There is a Silvermoon City teleporter NPC in the Undercity courtyard.

银月城传送NPC被放到了幽暗城花园里.

5、 Fixed a minor error that occurred when building a room around a visiting NPC.

修正了当附近有NPC来访时建造房屋发生的小错误.

6、 Result: The positive rate of COX-2 protein expression was 61.67 % in NPC tissues.

结果: COX -2 在NPC中 总的阳性表达率为61.67%.

7、 Weapons: Each NPC is equipped with a melee weapon and a ranged weapon.

武器: 每个NPC都装备了近战和远程武器.

8、 PP: The number of power points per day available to the NPC.

灵能点: 该NPC每日 可用的灵能点数.

9、 NPC buy orders for minerals have been removed.

NPC的矿物收购订单被移除!

10、 Stone ring is given by NPC, or in a closet?

石环是NPC给的还是在某个柜子里?

11、 You can even trade in NPC mode and get money even when you are not online.

(比如修理)即使当你不是在线,你甚至能模态NPC交易 而获取金钱.

12、 Objective To study the expression of fascin 1 and its clinicopathologic significance in nasopharyngeal carcinoma ( NPC ).

目的研究fascin1mRNA和 蛋白在鼻咽癌 ( NPC ) 组织中的表达及其临床意义.

13、 Objective : To understand the influence of nursing interference on therapeutic compliance of patients with NPC.

目的: 了解护理干预对鼻咽癌(NPC)患者治疗依从性的影响.

14、 Before joining NPC in 2002, I spent 15 hours a day in suits.

在2002年加入NPC之前, 我每天有15个小时穿着西装.

15、 Objective: To study change and function of serum soluble Fas ( sFas ) level in patients with nasopharyngeal carcinoma ( NPC ).

目的: 探讨鼻咽癌 ( NPC ) 患者血清可溶性Fas ( sFas ) 水平的变化及其意义.

以上是英语巴士为您整理的NPC怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于NPC的用法、NPC的释义、NPC的相关详情请点击: <https://enbs.cn/NPC>

